
 

 

Jahresbericht 2022 

Wir haben in diesem Jahr wieder einmal Stiftungen angeschrieben. Das hat sich gelohnt. Mehr dazu 

unter Punkt «Finanzielles». 

Die an der letzten Versammlung festgelegten Vorhaben, konnten wir fast vollumfänglich umsetzen. 

Das freut mich ganz besonders, mussten wir doch in den letzten Jahren oftmals wegen fehlender Zeit, 

unsere Vorhaben verschieben. 

 

Aktuelle Situation in der Schule INFAC 

Langsam, aber stetig normalisiert sich auch der Alltag an der Schule INFAC.  

Aktuell werden weiterhin 95 Kinder und Jugendliche in der Schule INFAC beschult und betreut. Viele 

dieser Kinder und Jugendlichen können nur dank der Unterstützung durch unseren Verein in die 

Schule. Die wirtschaftliche Situation in Kolumbien ist nach wie vor sehr prekär, die Kosten für Lebens-

mittel und Energie sind stark gestiegen. 

 

Finanzielles 

Im Geschäftsjahr 2022 haben wir einen sehr guten Spendeneingang von insgesamt CHF 28’518.- ver-

buchen können. Dies ist ein überraschendes Ergebnis. Hatten wir doch die Befürchtung, dass wegen 

des Ukraine-Krieges die Spendenbereitschaft eher etwas niedriger sein wird. Dies hat sich aber über-

haupt nicht bewahrheitet. Wie in der Erfolgsrechnung ersichtlich, haben wir die Spendeneingänge in 

drei Gruppen aufgeteilt: 

Spenden von natürlichen Personen CHF 16'099 

Spenden von juristischen Personen (Firmen) CHF 1'300 

Spenden von Institutionen / Stiftungen CHF 11'119 

Total Spendeneingang 2022 CHF 28’518 

 

Die Vereinigung für Adoptionshilfe in der Schweiz wurde im Jahr 2022 aufgelöst. Marlène Zoppoletto 

hat unserem Verein einen Betrag von CHF 4'119 überwiesen. Von diesem Betrag haben wir CHF 

3'000 zusätzlich zu unseren ordentlichen Spenden, direkt an die Schule INFAC weitergeleitet.  

Erstmals haben wir die Bettelbriefe mit einem QR-Code, für die Bezahlung mit TWINT, versehen. Die 

Webseite wurde ebenfalls erweitert, so dass mit TWINT bezahlt werden kann. Beide Möglichkeiten 

zum Spenden wurden nur wenig benutzt. 

 

Vereinsaktivitäten 

Sehr erfreulich ist, dass wir fast alle Vorhaben aus der letzten Versammlung umgesetzt haben. 

Crowdfunding mit Hilfe von Spenden über das 
Internet  
 

Es ist nun möglich, via Webseite mit TWINT zu 
Spenden – wurde aber bis jetzt noch nicht be-
nutzt. 

Ordentliche Spendensammlung  
 

Wurde mit grossem Erfolg durchgeführt. 



 

Es sollen dieses Jahr wieder vermehrt Stiftungen 
angeschrieben werden  
 

Das Resultat ist sehr erfreulich!  

Flyer überarbeiten und aktualisieren – es soll ein 
A4 Blatt gestaltet werden, damit man anl. einer 
Veranstaltung dieses Papier abgeben kann.  
 

Der Flyer wurde nicht überarbeitet – hingegen 
haben wir ein A4-Blatt mit QR-Code für die Be-
zahlung mit TWINT aufgelegt.  

 

Vielen Dank für euren Einsatz und die engagierte Unterstützung!  

 

Speicher, im April 2023 

Die Präsidentin: Claudia Bertschi 


